

彼方小だより

児童数配布

富田 林市立彼方小学校

令和 6 年 1 月号

今年もよろしくお願ひいたします

年末年始はいかがお過ごしになりましたか。学校では、子どもたちの元気な声が聞こえ、3学期が始まったことを実感しています。

さて、12月のことです。運動場で低学年の児童の名前が書かれたマスクを拾いました。後で渡そうと思って持っている、高学年の児童が「何でマスク持ってるん？」と聞いてきました。私は「運動場に落ちていたから、後で渡そうと思ってて・・・」と伝えました。すると、マスクの名前を見て「あ～〇〇さん、そういえば朝マスクしてたわ。」と教えてくれました。「そうなんや、ありがとう。」と言ったのですが、私はとてもうれしく思いました。なぜなら、高学年の児童が低学年の児童がマスクをしていたことを覚えている、つまり、それだけ低学年の児童を気にかけているということがとても素敵だと思いませんか。このような気持ちが、彼方小学校のめざす子ども像「思いやりのある子」につながっていくのでしょうか。また、12月7日に行われた持久走大会では、自分のペースでゴールまで走りきろうとする、同じくめざす子ども像である「最後までがんばる子」の姿が見られました。とても素晴らしかったです。（寒い中、応援に来ていただいた保護者の皆さま、ありがとうございました）

3学期は、「一月往ぬる二月逃げる三月去る」と言われますが、私たち教職員も年度末に向けて、学校教育目標、めざす子ども像を意識しながら、まとめの学期として、教育活動に取り組んでいきます。

保護者の皆さま、地域の皆さまにおかれましては、引き続きご支援、ご協力くださいますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。



学校教育目標：豊かな心を持ち 自らをきりひらく たくましい児童の育成

めざす子ども像：自らすすんで学び行動する子
思いやりのある子
最後までがんばる子

